

## Der Poetik-Kommentar Avicennas



*ADAB – arabische Sprache und Literatur im Fokus |  
Focus on Arabic Language and Literature | 1*

Ali Adnan Sakr

### **Die Rezeption der aristotelischen Poetik in Avicennas Buch der Genesung der Seele (Kitāb aš-Šifāʾ)**

Dichtungstheorie als Teil eines  
philosophischen Wissenschaftssystems

2023 | 273 S. | brosch. | 59,00 €

ISBN 978-3-95650-975-9

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-975-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-975-9)

Das Werk bietet eine Neuevaluierung des Kommentars Avicennas zur aristotelischen Poetik und eröffnet Gräzisten, Arabisten und Philosophen gleichermaßen Interpretationsspielräume durch den Fokus auf die Frage, wie Avicenna den Kommentar in seinem philosophischen Wissenschaftssystem selbst verortete.

Den Ausgangspunkt nimmt die Arbeit, in aristotelischer Terminologie, bei dem, was ‚für uns früher‘ ist und schließt mit dem, was ‚der Sache nach früher‘ ist.

Im ersten Schritt werden der Kommentar selbst und die Quelle, die Avicenna zur Verfügung stand, mit deutschen Übersetzungen synoptisch gegenübergestellt. Anschließend wird Avicennas Schrift mit Forschungsergebnissen zur Poetik konfrontiert und abschließend philosophisch kontextualisiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft**  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)

## Avicenna's Commentary on Aristotle's Poetics



*ADAB – arabische Sprache und Literatur im Fokus |  
Focus on Arabic Language and Literature | 1*

Ali Adnan Sakr

### **Die Rezeption der aristotelischen Poetik in Avicennas Buch der Genesung der Seele (Kitāb as-Šifā)**

Dichtungstheorie als Teil eines  
philosophischen Wissenschaftssystems

2023 | 273 pp. | pb. | € 59.00

ISBN 978-3-95650-975-9

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-975-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-975-9)

The work offers a re-evaluation of Avicenna's commentary on Aristotle's Poetics and opens up interpretive scope for Classicists, Arabists, and philosophers alike by focusing on the question of how Avicenna situated the commentary within his own philosophical system. The work takes its starting point, in Aristotelian terminology, with what is 'prior in relation to

us' and concludes with what is 'prior by nature'. In the first step, the commentary itself and the source Avicenna had at his disposal are translated into German and arranged synoptically. The work is then confronted with research results on the Poetics and finally philosophically contextualized.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).